
La pratique du yoga dès le plus jeune âge permet la prise de conscience de son corps. Elle permet aussi 

d'anticiper les problèmes posturaux. Avec le temps, l'enfant développera sa souplesse, son équilibre et sa 

force. L'idée est de rendre les séances ludiques pour les enfants. Les postures choisies sont donc adaptées à 

leur âge mais aussi à leur goût. 

The practice of yoga from an early age allows the awareness of his body. It also helps to anticipate postural 

problems. Over time, the child will develop flexibility, balance and strength. The idea is to make the sessions 

fun for the children. The postures chosen are therefore adapted to their age but also to their taste. 

 

Objectifs / Goals : 

-  gérer et canaliser ses émotions / manage and channel your emotions 

-  mieux connaitre son corps / get to know your body better 

-  améliorer la souplesse du corps / improve the flexibility of the body 

-  se relaxer / to relax 

-  dynamiser le corps et lui donner de l'énergie / energize the body and give it energy 

-  trouver un meilleur équilibre et acquérir une meilleure motricité / find a better balance and acquire better 

motor skills 

-  améliorer sa concentration / improve concentration 

 

Lieu : A l’école 
Location : Binh Thanh school 
Quand : Le mercredi 
When : Wednesday 
Langue : Activité dispensée en français 
Language : Activity in French 
Age / niveau : GS -CM2 
Age / level : GS to CM2  
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